

(In English next page)

Madame Abrams est née Jacqueline Segal le 7 novembre 1939 à Paris, de parents juifs d'origine roumaine. Son père, Aaron Segal, a trouvé la mort dans une tranchée en 1940, et il est enterré sur la ligne Maginot. Après que sa grand-mère ait été déportée à Auschwitz lors de la rafle du Vélodrome d'Hiver, et gazée le 23 septembre 1942, sa mère, Rachael Segal, a pu trouver l'aide d'une personne veuve, Madame Pinaud, à Labouheyre dans les Landes, qui a accepté de cacher la jeune Jacqueline alors âgée de 3 ans.

Madame Abrams avait 19 ans quand elle est arrivée dans la région de Washington, DC. Bien que parfaitement intégrée aux Etats-Unis, elle n'a pas oublié ses origines françaises. Elle s'est enregistrée au Consulat de Washington, DC et y a déclaré la naissance de sa fille, Nicole.

Depuis presque 60 ans, Madame Jacqueline Abrams s'est toujours déclarée volontaire, avec sourire et gentillesse, tant auprès des associations françaises qu'américaines, tout en travaillant à plein temps dans sa propre compagnie d'assurances et de préparation des déclarations de revenus.

Elle a été trésorière de plusieurs associations, et ce pendant de nombreuses années. Elle a été membre de l'Union des Français à l'Etranger, y a participé à l'organisation de rallyes, et en a été trésorière. Elle est membre de Washington Accueil Association depuis plus de vingt ans, et elle y gère l'organisation de la fête de Noël. Tout au long de l'année, Madame Abrams, surnommée maintenant « Mère Noël », collecte des jouets qui sont ensuite distribués aux enfants. Avec son grand cœur, Madame Abrams, a toujours un mot gentil, et elle se porte volontaire tous les ans pour l'organisation de la kermesse de la paroisse catholique française et du bazar de la paroisse protestante française.

Elle est membre du Comité Tricolore et toujours disponible pour aider ses actions de levées de fonds ou pour l'organisation de ses réunions.

Dans les organisations américaines, elle a été bénévole pendant de nombreuses années pour Civitan qui aide les personnes souffrant d'un handicap mental ou physique, et pour l'association Wayfarers qui aide les personnes âgées démunies.

Voici un résumé de ses actions de bénévolat.

2013 – Présent **Comité Tricolore**, Washington, DC, USA

Aide à la préparation des réunions et levés de fonds

2019- Présent : **Civitan Club of Fairfax**, Fairfax, VA, USA

2007 – 2019 **Civitan Club of Arlington**, Arlington, VA, USA

Trésorière, en charge de l'organisation des « ventes de garages » mensuelles

1919 – Présent **Washington Accueil Association**, Washington, DC, USA

Membre actif du bureau, parfois en tant que secrétaire, trésorière, mère Noël, en charge de certains événements

1989-2016 **American Abroad**, Washington, DC, USA

Membre actif aidant à l'organisation de leurs réunions

1961-2019 **Union des Français de l'étranger**, Washington, DC, USA

Trésorière

Organisait des rallyes automobiles annuels pendant 10 ans servant de levée de fonds

Madame Abrams was born Jacqueline Segal on November 7, 1939 in Paris, to Jewish parents of Romanian origin. Her father, Aaron Segal, was killed in a trench in 1940, and is buried on the Maginot Line. After her grandmother was deported to Auschwitz during the Vélodrome d'Hiver roundup, and gassed on September 23, 1942, her mother, Rachael Segal, was able to find help from a widow, Madame Pinaud, in Labouheyre in the Landes, who agreed to hide young Jacqueline, then aged 3.

Madame Abrams was 19 when she arrived in the Washington, DC area. Although perfectly integrated in the United States, she never forgot her French origins. She registered at the Washington, DC Consulate and declared the birth of her daughter, Nicole.

For almost 60 years, Madame Jacqueline Abrams has always volunteered, with a smile and kindness, to both French and American associations, while working full-time in her own insurance and tax preparation company.

She was treasurer of several associations for many years. She was a member of the Union des Français à l'Etranger, where she helped organize rallies and served as treasurer. She has been a member of the Washington Accueil Association for over twenty years, where she manages the organization of the Christmas party. Throughout the year, Mrs. Abrams, now nicknamed "Mother Christmas", collects toys that are then distributed to the children. With her big heart, Madame Abrams always has a kind word to say, and she volunteers every year to organize the French Catholic parish kermesse and the French Protestant parish bazaar.

She is a member of the Comité Tricolore, and is always available to help with fund-raising or the organization of its meetings.

In American organizations, she has volunteered for many years with Civitan, which helps the mentally and physically handicapped, and Wayfarers, which helps the needy elderly.

Here's a summary of her volunteer work.

2013 - Present Tricolore Committee, Washington, DC, USA

Help with meeting preparation and fundraising

2019- Present: Civitan Club of Fairfax, Fairfax, VA, USA

2007 - 2019 Civitan Club of Arlington, Arlington, VA, USA

Treasurer, in charge of organizing monthly garage sales

1919 - Present Washington Home Association, Washington, DC, USA

Active board member, sometimes as secretary, treasurer, Mother Noel,  
in charge of certain events

1989-2016 American Abroad, Washington, DC, USA

Active member helping to organize their meetings

1961-2019 Union des Français de l'étranger, Washington, DC, USA

Treasurer. Organized annual car rallies for 10 years as a fundraiser